

Kurzbiografie

Andreas Diehlmann Band

Der in Kassel lebende Andreas Diehlmann ist ein deutscher Bluesgitarrist und Sänger. Er studierte klassische Gitarre an der Musikakademie Kassel und arbeitet hauptsächlich als Studiomusiker und Produzent. 2017 gründete Diehlmann die nach ihm benannte Bluesrockband, die sich durch ihre straighte Art in kürzester Zeit eine beachtlich Fangemeinde erspielen konnte.

Die letzten drei Alben der Band erreichten alle Platz 1 der amazon Bluescharts und hielten sich teils mehrere Monate in den Top 10. Ihr zweites Album "Your Blues Ain't Mine" war 2019 bei den German Blues Awards als bestes Bluesalbum Deutschlands nominiert.

Im Oktober 2021 veröffentlicht die Band mit "Them Chains" ihr fünftes Studioalbum. Wie alle Alben des Powertrios wurde es in Diehlmanns hauseigenem Mountain Meadow Studio produziert. Die Band besteht aus den festen Bandmitgliedern Andreas Diehlmann (Guitar/Vocals/Organ), Jörg Sebald (Bass) und Tom Bonn (Drums).

Im September 2022 gewann die ADB den German Blues Award in der Kategorie Band.

Bluesnews.de schreibt: ... Das ist sehr gut gemacht und knallt gewaltig.

Blues Matters! (UK) schreibt: ... He possesses a fine Blues Voice ... Brilliant all round!

Dieser Text ist als PDF erhältlich: andreasdiehlmann.de/presse

Short Bio

Andreas Diehlmann Band

Andreas Diehlmann, who lives in Kassel (Hessen, Germany), is a German blues guitarist and singer. He studied classical guitar at the Kassel Music Academy and works mainly as a session guitarist and producer. In 2017 Diehlmann founded the blues rock band named after him, which thanks to its straight musical style was able to gain a considerable fan base in a very short time.

The band's last three albums all reached number 1 on the German Amazon Bluescharts and stayed in the top 10 for several months. Their second album "Your Blues Ain't Mine" was nominated as the best blues album in Germany at the German Blues Awards in 2019.

In October 2021 the band will release their fifth studio album "Them Chains".

Like all albums of the power trio, it was produced in Diehlmann's in-house Mountain Meadow Studio. The band consists of the permanent band members Andreas Diehlmann (guitar/vocals/organ), Jörg Sebold (bass) and Tom Bonn (drums).

Bluesnews.de writes: ... It is very well done and bangs a lot.

Blues Matters! (UK) schreibt: ... He possesses a fine Blues Voice ... Brilliant all round!

